
現在の経営者の資質

松本 正平

『活性力』を拝聴して

川瀬 泰弘

「 」 「 」

　前回は『元気の維持と命令の徹底指導」というテーマで
好評を博した田口義隆先生の講演。今回の講演では『活性
力』をキーワードに、自ら実践する経営手法について語っ
ていただきました。

～講演を聞いて～

会場の空気を一変させた田口先生の講演風景

田口先生の再訪を心待ちにしていたと語る渡部会長
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～11月例会を開催～

学びから経営革新学びから経営革新
組織活性力の高め方組織活性力の高め方
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｢活性力」
セイノーホールディングス株式会社
代表取締役社長　田口 義隆先生
平成19年11月9日（金）
大垣フォーラムホテル
43名
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　いつもと違う光景が、それを物
語っていました。田口先生のご講
演が終了した後、休憩時間になっ
たはずなのに、誰も席を立とうと
せず、ひたすら感想文を記入する会
員達。
　講演の始まりから、田口先生に
釘付けになりました。一言一句聞
き逃すなと、そんな空気がビンビ
ン伝わっていました。「5年前もお
話したが・・」とおっしゃる言葉に、
最初思い出せない自分に恥ずかしさを覚えましたが、すぐに
記憶が甦り、「失敗をなくす方法」など、もう自分で一部実
践していることに気づきました。その他に話された「知恵の
出し方」「やる気の維持」「感動の作り方」なども、実に分
かり易く、聞いている我々がすぐにでも実践できると思える
講演でした。
　そして演題の「活性力」。田口先生の会場全体を意識され
た話し方や、具体的な例を使って説明する姿は、いつも社員
の方々にこのように話されているのだろうなと想像されます。
それこそ、先生のコミュニケーション能力の高さと、活性力
の大きさの証なのだと思いましたし、経営者として大切な資
質なのだと感じました。
　本日の講演は、ここには書ききれない程大変多くのことを
学ぶことが出来ました。ありがとうございました。

　魅力ある言葉を見つけられる元
気が湧き出る講演であった。過去
第37年度の例会で語られた内容を
踏まえた上でのお話は、第二章と
して講演内容は位置づけられる。
「元気」「知恵」「失敗」「徹底」
「やる気」「感動」これらのフレ
ーミング感は、昔も今も普遍で変
わらぬものである。西濃運輸とい
う企業の長として、歴史と責務を
負う…言葉の端々から感じられた。
　先人より学ぶ「コミュニケーション」は知恵の素と
して人を繋ぐ。歴史の偉人達の共通する成功するコツ
とは？負の要素から脱し、正しき道を模索し、切り換
える力、変えられる力が全ての原点なのだと。行動な
き者には、学びは生まれない！という言い切る姿勢は
全員と『成長』し、学びのシェアを経て『成功』のベ
クトルへと沿う。過去から未来に向かい、時間軸は普
遍であり、人は組織の中で活かされる素晴らしき感動
の賜物…それは自分次第なのである。
　田口先生の終始熱いご講演に感動いたしました。あ
りがとうございました。
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環境への取り組み
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今 月 の ト ピ ッ ク ス

企業訪問を開催（西濃運輸株式会社　岐阜物流センター）

～全国屈指の運送会社を訪ね、多くの発見と学びを得ました～

テーマ ｢地域のオンリーワン企業を訪問し、
　　自社の発展に結びつけよう」

渉外活動
委員会

第42年度

　毎年開催する企業訪問。さる11月15日には11月例会で講演いただいた田口社長のご厚意
のもと、西濃運輸株式会社・岐阜物流センターを訪問しました。

広大な物流ターミナルを巡回する参加者。全国各地を行
き交う荷物の量や設備のスケールにはただただ、圧倒さ
れるばかりでした 

最初に全国でも有数の規模を持
つ物流ターミナルを訪れました。
180台のトラックが稼働し、集
荷や配送にあたっています

横地支店長様がターミナル内を
案内。55億トンの荷物を扱うそ
の施設を一目見ようと、海外か
らの視察も耐えないとのこと

一日に扱う荷物は約50,000個。
18,000件の送り主へ迅速に届け
るための改善が毎日実践されて
います

最近注目を集めている配送手段
「JITBOXチャーター便」。トラ
ックの定積載の貸切運送が減る
ことで、コスト削減が図れる期
待のツールです

扱う荷物はすべてバーコード管
理がなされ、荷物の配送状況を
一発で検索できるオンライン化
も数年前から導入されています

排気ガス低減にも積極的に
取り組まれ、年間500台のハ
イブリッド車を導入してい
ます 

ターミナルで働くフォーク
リフトなどの作業車は、ガ
ソリンから電気へと切り替
えが進められています

敷地総面積4,000坪の物流セン
ター。近年の多様な顧客ニーズ
に対応した幅広い請負事業がな
されています

メインに扱う商品はアパレル。
工場から運び込まれる商品をこ
ちらで検針、プレス加工を行い、
商品化して販売店へ配送。付加
価値をつけることで受注に結び
つけています

大手通販会社などの委託事業も
行っています。ユーザーからの
受注がオンラインデータで毎日
入り、物流センターにて梱包、
全国へ配送するシステム

自動化されたハンガーライン。
「トローリー」という設備の流
れをデモで見学させていただき
ました

質疑応答の時間が終わると、営
業担当者との名刺交換も行われ
ました。商業物流でお困りの際
には、ぜひ「西濃運輸」へ

平成19年11月15日（木）
西濃運輸株式会社　岐阜物流センター
20名

…
…
…

◎と　き
◎ところ
◎出席者

活 動
報 告

Activity report



第 7 回 土 屋 杯 ゴ ル フ コ ン ペ 開 催 親睦委員会

～スポーツを通じて会員相互の交流を～
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　さる11月22日、関ヶ原カントリークラブにおいて「第7回土
屋杯ゴルフコンペ」を開催しました。当日は朝から雨に見舞
われハードなコンディションとなりましたが、参加者全員が
無事にプレーを終えることができ、表彰式では互いの健闘を
讃え合いました。

平成19年11月22日（木）
関ヶ原カントリークラブ
26名

…
…
…

◎と　き
◎ところ
◎参加者

4度目の優勝となった
高橋克弥特別会員

｢技術だけでなく、
ゴルフのマナーも伝えていきたい」

高橋克弥特別会員

伊藤先生にもあいさつい
ただき、次回のスクール
をお願いしました

始球式では、渡部会長が華麗
なショットを披露

多用の中、土屋顧問にもパー
ティにご参加いただきました

2位
（小川真人会員）

3位
（大橋信之会員）

顧問賞　5位
（高木光司会員）

会長賞　9位
（寺倉毅会員）

早出賞
（片野弘幸会員）

チーム賞
（アウト2組目）

併設のショートコースにてラウンドする会員
の皆さん

さる10月27日から岐阜経済大学において「現代イタリアポスター展」が
開催され、オープニングセレモニーでは、渡部会長がテープカットに、
そして司会進行役を寺倉幹事長が務め、盛大に執り行われました。

今年度の新入会員を迎えて第28回目の
例会が開かれました。

現代イタリアポスター2007展

10月27日（土）
岐阜経済大学

……
……

◎とき
◎ところ

特別会員OJB四季の会　第28回例会

10月30日（火）19:00～
駅前にしき
20名

……
……
……

◎とき
◎ところ
◎出席者

当日はあいにくの雨天となりましたが、室内打席での練習に加
え、天候の回復とともに、併設のショートコースにて、ラウンド
を行いゴルフのルールやアプローチ、パターなどの実践的な練
習を行いました。

伊藤哲三ゴルフスクール（親睦委員会）

10月27日（土）13:00～17:00
ロイヤルゴルフ養老
12名

……
……
……

◎とき
◎ところ
◎出席者



皆さまへのお願い
上記の行事につきまして、お酒を飲まれる方は、
車の運転をお控えいただきます様、よろしくお願
いいたします。

お し
I N F O R M A T I O Nら せ

Information

委 員 会 活 動

11 月 ド ネ ー シ ョ ン
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●忘年会
とき……12月13日（木）　19:00～21:00
　　　　受付　18:30～
ところ…助六本館
　　　　大垣市高砂町1-20　TEL （0584）81-1290　　　
会費……8,000円

●忘年会2次会
とき……12月13日（木）　21:30～23:30
ところ…クラブ天上
　　　　大垣市東外側町1-23　TEL （0584）74-9167
会費……4,000円

●井納 宏自会員
　11月1日に長女　彩那（あやな）が誕生しました。中日優勝
　の日に産まれたので、将来は中日ファン決定です。

●西野 英樹会員
　平成の、いく（19）と（10）く（9）な日に長男 智志樹（とし　
き）が産まれました。1ヶ月が経ちましたが、すくすくと元　
気に母子ともに育っています。

●渡部 弘幸 会長
　会員の皆さんのおかげで11月例会が無事に終了いたしま
　した。ありがとうございました。

●三島 ミリアム会員
　大垣市の市民講座で、秋から英会話を教えていますが、こ
　のたび、そのご縁で大垣市政ラジオに出演することにな
　りました。11月29日（木）9:40～岐阜ラジオ1431です。皆さ
　ん聞いてください。

●小川 真人会員
　藤原GCの月例の平日杯で、たまたま良いスコアがでて優
　勝してしまいました。グロス65…変なHCでした。笑い…

●林 威司会員
　中学2年生の長男 聡一朗が、11月3日に県営陸上競技場　 
　において、男子3000mに出場し9分55秒の自己新記録を出
　しました。父親が中学3年生の時の記録をあっさり抜いて
　しまい、嬉しいやら…寂しいやら…やっぱり嬉しいです。

●渉外活動委員会
　研修旅行に関してのアンケート、皆様のご協力により回
　収率も非常に高く、沢山のご意見をいただきました。あり
　がとうございました。

●研修委員会
　研修委員会には多数のご出席をいただき、ありがとうご
　ざいました。

●土屋 光晴会員
　11月1日、とあるゴルフコンペにおいて、空気を読めず偶
　然にも優勝してしまいました…あくまでも偶然です…。
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0 J B 会員の横顔

公園めぐり
所 研二

麻雀
北野 英樹　

“最近ハマっているもの”“気になる出来事”などなど
会員の『興味津々』を紹介してきます。

　学生時代、
毎晩のように
友達の家に集
まって徹マン
をしていた反
動か、社会人
になってから
はほとんどや
らなくなって
いた麻雀です
が、最近ちょこちょこやるようになりました。
　先月は中学や高校時代の友達と、そしてつい最近
は初めてうちの若手社員たちと卓を囲みました。麻
雀を打っている間は普段仕事をしている雰囲気とは
また違った空気の中で過ごせ、非常にいいコミュニ
ケーションが取れたんじゃないかと思います。
　会員の皆様、機会がありましたら誘ってください。
よろしくお願いします。

　次男が１歳になった１
年程前からは、休みの日
に出掛けるのに公園に行
く頻度が多くなりました。
よく行く＆子供のお気に
入りは、谷汲緑地公園（道
の駅に併設されており、
芝生も広い。近くの旧谷
汲駅では自由に乗れる“赤
い電車”もあります）・

岐阜ファミリーパーク（乗り物もいくつかありますが人が少なく
てすいてます）・岐阜公園（長男が小学生になったら歩いて金華
山に登ろうと思っています）・浅木公園（自転車でも行ける近場
の公園です）。最近は、サービスエリアに併設された公園もあり
（川島ＰＡは有名、亀山ＰＡも水遊びやバーベキューができます）
施設も色々揃っていて１日をその場所で過ごす事もできます。
　子供と遊んでいると、少々のリスク（出来そうなのに本人が
怖がっている場合は少しキッカケを与えたりし、逆に親から見
ているとケガをしそうで心配な時もあります）があっても挑戦
し出来る様になるのが日々増えているのが嬉しくもあり、又自
分自身も頑張らねばと勇気付けられます。ちなみに子供と遊ん
でいて最近一番気になるのは、体力の衰え……。


